

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第18号 平成30年8月20日 発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hiroshima.jp/minami/> 発行責任者 市川宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会

8月4日各町内盆踊り大会

一斉に開催

広島土砂災害犠牲者の黙祷から

皆実町1丁目東部・平和住宅自治会・皆実町5丁目合同

本年も3つの町内会・自治会が、合同で実施しました。祭壇を組みお寺さんの読経で、先祖や土砂災害、原爆犠牲者などの慰靈の行事をすませて、開会のセレモニーを始めました。今年は、暑くて実行委員会で室内ではどうかということになり、偶然体育館が空いていましたから櫓は建てずに写真の様に幕の囲いでやりました。バザー関係が外になり履物のことや少々不便にはなりましたが、子ども達は踊りの休憩の合間に外に飛び出して大はしゃぎの様子でした。明るいので各町の受付場所が良くわかりコミュニケーションの取れやすい条件でした。

また、反省会でいろいろの意見が出ると思いますが、参加人数は昨年よりは多かったように感じましたし、昨年と違って片付けが早くその日に終了するという利点もありました。雨や天候に左右されないことも理由の一つかもしれません。いづれにしても、反省会次第で来年が決まります。

皆実町4丁目

私が取材に行ったときは、バーベキューの煙で火事かと思うくらいの状態で、かなり多くの人で盛り上がっておりましたので、踊りは終わったのかと勘違いしました。公園の真ん中に大きな銀杏の木があり、毎年その横に櫓が設置されてその周りで踊りが始まります。間もなく全員が集められ黙祷と挨拶。次いで子供のポスターの入賞の表彰があり、そのまま子供の盆踊りが始まりました。

大人と子供と合同の踊りとなっているのかもしれません。最後までは取材できませんでしたが、今度の災害に対する支援の義援金依頼のことばもあり、特別な今年の盆踊りの印象を受けました。バザーも子供受けするものと大人向けがあり、多彩で賑やかでした。真ん中の銀杏の木が、案外邪魔かと思いましたが意外と重量感があり、落ち着いた雰囲気でした。

皆実町1丁目・2・3丁目合同

3番目に取材に駆け付けたのは、電車どうりの皆実2丁目公園です。黙祷と町内会長の挨拶が終わり、注意事項の最中で一般の人の通行の邪魔にならないよう配慮するようにとの事でした。また、近隣の会社の支援金の感謝も忘れないように申し添えがありました。まだ明るく通行人が



横目でみながら、恨めしそうに通り過ぎていました。間もなく踊りが始まりました。最初は、少なかった踊り子さんも時間の経過とともに増えてきて、ラインの引かれた円の上で一周の輪ができて、賑やかになりました。

皆実町6丁目



取材に訪れた時は丁度始まる前でした。控室の集会所では、準備が整っていました。間もなく会長の挨拶が始まり、二階階段の壇上に皆の視線の注目での開会でした。鷹の碑の裏が夜店のバザーの場所は何時もと同じで多くの人が集まっていました。少し狭い櫓の周囲ですが、何とか踊り子さんは輪になって踊りを開始して賑やかになりました。私はその途中でしたが次の比治山本町の会場に向いました。

比治山本町

かなり遅い時間になりましたが、やっと最後の比治山本町公園の会場に来て、取材に間に合いました。丁度10分間の休憩が始まったばかりでしたから、役員の人に挨拶をして待ちました。間もなく最後の盆踊りが始まり、大人と子供の合同での踊りで、太鼓なしのコードによる踊りでしたが賑やかでした。役員さんの話では、公園が広すぎて準備が大変だったとの事でした。



一応駆け足の取材でしたが、各町の伝統と雰囲気と努力に接することが出来て各町内会に敬意を表しました。

「みなみまもうかい」(高齢者支え合い事業)

本年度中に確立を目指す！！

第4回検討会議で決める

7月22日（日）学区集会所において、第4回「みなみまもうかい」を開いて高齢者（80歳以上）の地域での支え合いによる見守り対策の具体化を検討しました。原則、本人の申請による申告支援希望者を対象にしておりますが、本人の遠慮や支援者に対する気遣いなどのため、申請者が少ないのが実際の様です。委員の意見は、今回の災害の被害者の実態から、こちらから「積極的にかかわる必要がある」という意見が強く出ました。待っていて放って犠牲者ができるのは忍びない。出来るだけ多くの支援者の把握と、実状の実態を把握するのが基本ではないか。

近くこの事業の「お知らせ」チラシの回覧と、対象高齢者への個別「申請書」チラシの配布を行います。しっかりと読んで、見逃さずに検討して頂きたいと思います。一般の近隣の住民の方も、気がかりの対象高齢者の支援支え合いの気持ちを前向きに考えて頂ければ助かります。



高齢者の安全安心を、私たち住民の力で保証できる、街づくりを確立したいものです。

<お知らせ>

- ◎ 南区社会福祉協議会では、災害義援金のお願いをしております。町内会も考えることもあります。
- ◎ 8月6日の平和祈念式典で、皆実学区住民代表で手嶋祥司氏（皆実町1丁目）が献花されました。

8月・9月行事予定

- 8月23日（木）皆実学区パトロール（夕方 青少協）
- 8月25日（土）皆実小学校PTA環境美化作業（皆実小学校校庭）
- 8月29日（水）皆実小学校夏季休業終了
- 9月 2日（日）皆実ソフトボール大会
- 9月16日（日）皆実町別ソフトテニス大会
- 9月29日（土）皆実保育園運動会